

# L'amour à distance ça marche ! - 1/1

## Quelques conseils pour réussir sa relation amoureuse à distance.

"Loin des yeux loin du coeur"... **NON !!!** Ce n'est pas vrai.

Il est tout à fait possible d'avoir une relation sérieuse avec quelqu'un même en vivant à 500 kms l'un de l'autre.

Il faut simplement avoir un caractère le permettant :

- ne pas être jaloux (se) et possessif
- ne pas être parano
- être fidèle (si si)

Et suivre quelques règles de base :

- Ne pas téléphoner à l'élu de son coeur 3 fois par jour pour savoir où il est avec qui et ce qu'il fait
- Avoir un minimum de confiance en l'autre
- Savoir profiter au maximum des moments qu'on passe avec lui (elle)
- Faire preuve d'honnêteté
- Essayer de se voir toutes les 3 semaines si possible (5 au pire)
- Faire des projets de vacances ou d'installation en couple (même si c'est pour dans 1 an)
- Se faire des petits cadeaux même sans occasion

Il est évident que si vous êtes quelqu'un qui a besoin d'amour au quotidien, de relations physiques au quotidien, cela risque d'être difficile. En effet, la tentation d'autres garçons (filles) va contribuer à ce que votre couple tombe à l'eau.

De même si vous êtes jaloux (se), vous aurez tendance à imaginer toute sorte de choses souvent infondées, dès qu'il (elle) va vous parler d'une autre fille (un autre garçon) et monter sur vos grands chevaux.

La jalousie est un venin dans toute relation, mais tout particulièrement à distance, car l'être aimé passe souvent plus de temps avec d'autres personnes qu'avec vous.

D'une autre part, même s'il est très mignon de montrer à l'autre que l'on pense souvent à lui, on risque de l'étouffer en lui téléphonant trop souvent pour savoir tout ce qu'il fait.

La **confiance** est vraiment l'élément indispensable pour que ce type de relation fonctionne et inversement, il est également nécessaire d'être honnête.

J'essaie avec ces conseils de vous faire profiter de mon expérience, puisque cela fait 1 an et demi que je suis avec un garçon et que ça marche grâce à tout cela. Il habite à Bordeaux et j'habite à Bourges et je fais mes études sur Paris. Ce n'est pas évident mais j'ai comme projet de le rejoindre l'année prochaine, une fois mes études terminées.

Nous essayons donc de profiter un maximum de chaque moments que nous passons ensemble, et même si nous avons eu des moments plutôt difficiles, nous nous disons que nous saurons profiter mieux que tout le monde de la vie commune quand nous pourrons y goûter.

Evidemment, ces moments sont courts (1 semaine maximum) et il est toujours aussi dur de se quitter, mais je pense qu'il ne faut pas abandonner à cause de la difficulté mais se battre.

Il faut se dire que le fait d'avoir réussi à passer ce cap, rend le couple plus fort, plus conscient de la chance d'être ensemble.

Courage à tous ceux qui sont dans cette situation.

Pour les autres, ne soyez pas réticent si vous sentez que la personne est celle que vous avez toujours cherchée.

Et ne croyez pas ceux qui vous font part de leurs mauvaises expériences. (chacun est unique).